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A SPS sorge un nuovo dubbio sul futuro dell'ex Pronto Soccorso, oggi (ma  noi lo avevamo
detto da tempo !)
PUNTO di PRIMO INTERVENTO:
dal momento che nella Gazzetta Ufficiale è stato pubblicato il Decreto Ministeriale n.70 del
2.4.2015 nel quale è scritto che "LA FUNZIONE DEI PPI e' la trasformazione in POSTAZIONE
MEDICALIZZATA del 118 entro un arco temporale predefinito, implementando l'attività
territoriale al fine di trasferire al sistema dell'ASSISTENZA PRIMARIA le PATOLOGIE A
BASSA GRAVITA' e che NON RICHIEDONO TRATTAMENTO
OSPEDALIERO...MANTENENDO RIGOROSAMENTE SEPARATA la funzione di URGENZA
da quella di ASSISTENZA PRIMARIA", ci chiediamo quali siano le garanzie che a Sacile non si
tolga anche il PPI?
Qualcuno vorrà anche smentire le indicazioni nazionali sui Punti di Primo Intervento?

  

  SEO by Artio

 1 / 1

ultime-notizie/sacile-e-gia-ppi.html
ultime-notizie/sacile-e-gia-ppi.html
http://www.artio.net

